

Von: Jugendarbeit Fürth [Jugendarbeit-fue@odn.de]

Gesendet: Montag, 15. Dezember 2008 16:26

An: Kunz Stefan

Betreff: Stadtteilbezug des Projektes Kinder- und Jugendkultur "Vor Ort" Alles unter einem Dach

Sehr geehrter Herr Kunz,

Ihrer Bitte entsprechend, möchten wir mit dieser Mail noch mal ganz explizit die Fürther Innenstadt als den ausschließlichen Einzugsbereich des Projektes „Vor Ort“ präzisieren. Alle in dem Gebäude Ottostraße 24/Theresienstraße 9 bislang und zukünftig untergebrachten Einrichtungen (Corner/Connect/Con-Action und das „Spielmobil“) beziehen sich mit ihren Aktivitäten ganz wesentlich und fast ausschließlich auf Kinder und Jugendliche, die in der Fürther Innenstadt leben.

Der Jugendtreff Corner, derzeit noch im Gebäude Hirschenstraße 38 untergebracht, ist der einzige Jugendtreff für Jugendliche ab 16 Jahre in und für die Fürther Innenstadt. Im Rahmen des Projektes wird es erfreulicher Weise eine deutliche Erweiterung der Öffnungszeiten des bisherigen Offenen-Tür-Bereichs von Connect und Corner geben. Es sind tägliche Öffnungszeiten von 14:30h bis 22.00h und ein Wochenendbetrieb vorgesehen. Dies wird mit Sicherheit dazu führen, dass sich für die in der Fürther Innenstadt lebenden Jugendlichen das Treffpunkt-Angebot deutlich verbessert. – Das Jugendkulturmanagement Con-Action wird auch in Zukunft musikinteressierte Jugendliche aus dem Stadtteil mit seinen unterschiedlichen Veranstaltungsformaten ansprechen und als Folge der Zusammenlegung auch eng mit dem Jugendtreff Corner kooperieren, was ein gemeinsames Abendprogramm betrifft. - Die Theaterarbeit des „Spielmobils“ wird sich in Zukunft schwerpunktmäßig auf theaterpädagogische Projekte in Kooperation mit den verschiedenen Sprengelschulen der Innenstadt konzentrieren. Hier sei zum besseren Verständnis angemerkt, dass es in Fürth schon seit einigen Jahren keine klassische Spielmobilarbeit (Spielaktionen in allen Stadtteilen) mehr gibt, da das entsprechende Personal dafür reduziert wurde. D.h. die noch verbliebenden Aktivitäten des Spielmobils konzentrieren sich ich ganz wesentlich auf die Kinder aus der Innenstadt und zwar in Form von Spielaktionen und kinderpolitischer Netzwerkarbeit, da wir hier den größten Handlungsbedarf sehen. - Die Aktivitäten des Jugendmedienzentrums Connect haben sich schon in der Vergangenheit immer auf die Kinder und Jugendlichen des Stadtteils bezogen und werden dies in Zukunft durch vermehrte Projektarbeit an und mit den Hauptschulen in der Fürther Innenstadt verstärkt tun.

Wir erhoffen uns, mit der Bündelung und Abstimmung der genannten Ressourcen und Aktivitäten im Projekt „Vor Ort“ einen ausstrahlungsstarken Ort zu schaffen, der Zugänge bietet zur Kultur von und für Kinder und Jugendliche, die in der Fürther Innenstadt zu Hause sind. – Wir würden uns, freuen, wenn wir Ihnen mit diesen Aussagen dienen konnten und verbleiben

Mit freundlichen Grüßen

Jutta Küppers
Jugendamt Fürth
Abteilung Jugendarbeit
Telefon 0911-974-1557
Fax 0911-974-1513
Mobil 0170-9107736
www.jugendarbeit.fuerth.de